
令和５年度第２回旭川方面天塩警察署協議会議事概要

開催日時 令和５年９月21日(木)午後１時55分から午後３時20分までの間

開催場所 天塩警察署 会議室

協 議 会 委 員 会長 宇野治、副会長 関野茂好、髙橋晶子委員

５名(定員６名) 鹿児島雅代委員、佐藤遵委員

出 席 者

警 察 署 員
署長 青木俊英、副署長 佐藤唯博

５名
刑事・生活安全課長 谷村英敏、地域・交通課長 丸一裕史

警務係長（事務局）

１ 天塩警察署協議会会長挨拶

２ 天塩警察署長挨拶

３ 懲戒処分の報告

４ 前回協議会の質問事項の回答

【前回の質問事項】

免許証の自主返納に関して、天塩警察署まで行かなければ手続きは出来ないため、

豊富町でも返納手続きを実施してほしい。

【警察】

本年12月ころに豊富町内で自主返納窓口を臨時開設するよう調整中。広報誌等に

より周知し、事前予約制とする予定。

５ 協議

⑴ 管内の治安概況

⑵ 天塩警察署速度取締指針

⑶ 管内の交通事故情勢と効果的な夜光反射板の視認性体験

⑷ 闇バイトの実態



６ 要望・意見と警察の説明

⑴ 熊を目撃した際の対処について

【委員】

熊を目撃した場合の通報先について知りたい。

熊出没場所が分かるマップ等があれば分かりやすいと思う。

【警察】

熊出没に関しては、警察、役場、振興局で情報共有を図っており、これらのどこ

に通報しても良いため、警察に通報していただいて構わない。

熊出没マップについては作成したい。

⑵ 自転車運転者のヘルメット着用率向上について

【委員】

エンジン音が静かな車も多く、高齢者等は接近に気付きにくく危険性が高いため、

自転車専用ヘルメットの着用率をあげるための工夫はあるか。

【警察】

高齢者向けの集会等における講話を継続するなど、今後も着用率向上に向けた活

動を実施していきたい。

⑶ 交差点における事故防止について

【委員】

自動車専用道路の幌富バイパス延長に伴い、幌延ＩＣ南側出入口前の信号のない

交差点における出合い頭事故が懸念されるため、警戒を強化してほしい。

【警察】

これまでも同所交差点違反の取締りを重点的に実施しており、今後も継続してい

く予定。

⑷ 歩道の通行について

【委員】

歩道と車道との段差が大きい場所や、歩道に穴が空いている場所もあり、車椅子

やベビーカーが道路を横断する際に支障があるため、解消する方法はないか。

【警察】

今回の要望は道路管理者に伝え、危険箇所を発見した場合には、管理者に連絡す

る等の対応をしていく。

⑸ 郵便局に対する警戒について

【委員】

郵便局内に新たに銀行のＡＴＭが１台設置されるため、防犯効果を高めるため警

察官の立ち寄り等を強化してほしい。



【警察】

警察官による立ち寄り警戒を強化するほか、利用客の防犯意識を高めるポスター

等の掲示、店舗と連携した各種啓発活動等を実施したい。

⑹ 防犯カメラの有効性について

【委員】

犯罪の予防に効果がある防犯カメラの設置台数は増えているのかを知りたい。

防犯カメラの増設促進のための方策はあるか。

【警察】

次回の協議会で回答したい。

⑺ 住宅街を高速走行する車両について

【委員】

遠別町の信号がある交差点で、一つ手前の交差点で左折するいわゆるショートカ

ットする車があり、住宅街を高速で走行し危ないため、何か対策できないか。

【警察】

現場確認などを行い、次回の協議会で回答したい。

⑻ 暗い中通りについて

【委員】

高校生等の下校時やジョギング時、街灯が切れたりして暗い場所があるため、何

か対策できないか。

【警察】

下校時間帯のパトロールを強化する。

街灯が切れたりしている箇所を発見した場合は、管理者に連絡し対応をお願いし

ていく。

７ 次回の開催予定

12月中の開催を予定

以 上


